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Care Lettrici e cari Lettori,

le catastrofi climatiche sia in Ita-
lia che nel Mondo ci terrorizzano 
a tal punto che ci impedoscono 
di muorverci liberamente come 
prima perché si parte e non si sa 
più se si arriva a destinazione.
Questo è il risultato che gli esperti 
di climatologia da anni predicano e 

i  politici stanno a guardare le stelle 
quando il cielo è sereno. Speriamo 
che presto cambi qualcosa e si guar-
di più al clima che agli interessi eco-
nimici se vogliamo vivere più a lun-
go. Il Ponte sullo Stretto di Messina 
sarà un'opera grandiosa, ma chi spe-
cula con il Ponte ha tenuto presente i 
disastri atmosferici ed il vulcanismo, 
che proprio in questa zona è molto at-
tivo. Basterà una scossa sismica per 
distruggere quello che si è costruito. 
Cambiando argomento devo dire 
che qui solo i politici possono 
distruggere il lavoro degli altri. La 
senatrice Francesca La Marca par-
la in un suo incontro con esponenti 
del Pd del riacquisto della cittadi-
nanza. Speriamo che abbia fortu-
na dopo il lavoro da lei  svolto in 
Senato per mandare avanti la sua 
proposta relativa alle“Disposizioni 
in materia di riapertura del ter-
mine per il riacquisto della citta-
dinanza italiana”. È nel nostro 
programma contattare la Sen. La 
Marca se il clima ce lo permetterà.

Francesco Messana

 

ROBERTA METSOLA RIELETTA PRESIDENTE 
DEL PARLAMENTO EUROPEO

Strasburgo  – Il Parlamento euro-
peo ha rieletto presidente  Roberta 
Metsola, con 562 preferenze su 720 
. Metsola, maltese, 45 anni , euro-
peista convinta, è la presidente che 
ha ottenuto  in assoluto il maggior 
numero di voti nell’Europarlamento 
. “Ringrazio i colleghi che mi han-
no votato. Voglio creare ponti e al-
leanze. Non posso sapere chi mi ha 
votato perché il voto è segreto ma 
voglio davvero usare questa op-
portunità per un forte messaggio 
di una maggioranza pro-europea 
che rappresento. E, come ho detto 
la notte delle elezioni, il centro ha tenuto e l’abbiamo visto anche oggi”, ha detto Metsola, che nel suo discor-
so ha citato De Gasperi , ricordato Falcone e Borsellino, e ha parlato anche di emancipazione femminile e di vi-
olenza contro le donne. Dopo aver votato per la presidente Metsola , il Parlamento europeo ha votato i 14 vice 
presidenti. Tra loro due italiane, elette al primo turno: l’uscente Pina Picierno (S&D e Antonella Sberna (ECR).

Il discorso del 1° Borgomastro di Stoccarda, 
Dr. Nopper sulla  Festa del 2 Giugno 

Heidenheim - Nel numero 3 di 
"Vita e Lavoro" abbiamo informa-
to i nostri connazionali sulla Festa 
del 2 Giugno. Non ci è stato pos-
sibile riportare stralci del discorso 
del primo sindaco di Stoccarda, Dr. 
Frank Nopper che partecipò assie-
me alla sua consorte, Gudrun Nop-
per, presidente dell'associazione
"Stille Not" di Stoccarda. Il Dr. Nop-
per, dopo aver salutato i presenti e 
ringraziato il Console Generale, Dr. 
Massimiliano Lagi, per l'invito alla 
Festa del 2 Giugno, ha voluto sotto-
lineare i motivi che lo hanno spinto 
ad esser presente alla Festa. Uno è 
stato  il 78° anniverario della Festa 
della Repubblica Italiana e l'altro 

Heidenheim - Nell'artico sulla 
Festa del 2 Giugno scorso pubblicato 
nel n.umro 3 di "Vita e Lavoro" ab-
biamo informato le Lettrici ed i Let-
tori che per mancanza di spazio non 
abbiamo potuto riportare i discorsi 
di altri oratori tra questi il discorso 
del Dr. Patrick Rapp che ha iniziato 
il suo discorso salutando i convenuti 
alla Festa del 2 Giugno nella "Staats-
galerie" di Stoccarda. Dopo i pream-
boli di circostanza,  i ringraziamenti 
per l’invito alla 78^ Festa della Re-
pubblica Italiana e dopo aver lodato 
l’attività socio-diplomatica  svolta 
dal Console Generale d’Italia, Dr. 
Massimiliano Lagi, ha voluto sotto-
lineare nel suo discorso l’importanza 
della collaborazione tra il Consolato 
Generale d’Italia ed il suo Ministero.
Il Dr. Patrick Rapp, Sottosegretario 
di Stato al Ministero dell'Economia, 
del Lavoro e del Turismo, ha rappre-
sentato il Primo Ministro del Baden-
Württemberg, Winfried Kretsch-
mann, alla celebrazione della Festa 
Nazionale italiana del 2 Giugno a 
Stoccarda. Il Ministro dell'Economia 
ha voluto evidenziare a nome del 
governo federale il profondo legame 
del Baden-Württemberg con l'Italia. 
Secondo Rapp, dopo il viaggio in 
Italia intrapreso da Wolfgang Göthe 
nel 1786  e grazie alle descrizioni 
dell’arte e della cultura italiana, nel 
suo libro “Viaggio in Italia”, l’Italia 
divenne per i tedeschi un Paese 
nostalgico ed attraente. Oggi nel 
Baden-Württemberg si può dire che 
una persona su 50 ha  radici italiane 
e, con quasi 180.000 cittadini itali-
ani, siamo la terza comunità italia-
na nel mondo e di ciò siamo orgo-

Il Sottosegretario di Stato Dr. Patrick Rapper  
sulla Festa del 2 Giugno a Stoccarda 

Nella foto, da destra: Il Sottosegretario per l'Economia, il 
Lavoro ed il Turismo Dr. Patrick Rapp con  il Direttore di 
Vita e Lavoro, Francesco Messana, in una foto ricordo.

per lodare e salutare coram publico 
il Dr. Lagi che presto lascerà la cit-
tà di Stoccarda. Ha accennato anche 
al lavoro prestigioso degli architetti 

Il Ponte sullo Stretto di Messina
Il MIM avvia confronto per l’individuazione delle professionalità 
richieste per la realizzazione e gestione dell’opera.
ROMA – Si è svolta, presso il 
Ministero dell’Istruzione e del 
Merito (MIM), una riunione con 
le istituzioni centrali e locali e i 

soggetti competenti delle Regioni 
Calabria e Sicilia per avviare una 
collaborazione sistematica finalizza-

Dr. jur. Frank Nopper

Dr. Patrick Rapp

gliosi. Ha poi voluto richiamare alla 
memoria,  con grande gratitudine, 
il contributo che gli italiani che vi-
vono qui nel Baden-Württemberg 
hanno dato nel corso degli anni alla 
nostra crescita economica e alla 
no-stra prosperità. Il Segretario di 
Stato Dr. Rapp ha poi sottolineato 
come  "l'Italia e il Baden-Württem-
berg condividono non solo somi-
glianze culturali e sociali ma anche 
una lunga amicizia". L’oratore ha 
evidenziato la collaborazione par-
ticolarmente stretta tra Baden-
Württemberg e Lombardia dal 1988 

nell'ambito dei Quattro Motori per 
l'Europa. “In quanto regioni indu-
striali economicamente e innovati-
vamente forti, da allora – insieme 
ai nostri partners della Catalogna e 
dell’Alvernia - Rodano-Alpi – ab-
biamo fatto sentire la nostra voce 
a Bruxelles”. Continuando il suo 
discorso ha sottolineato come, in 
considerazione delle diverse sfi-
de e crisi a livello mondiale, in 
questi tempi è più importante che 
mai avvicinarsi e lavorare insie-
me. Unire le forze è il modo mi-
gliore per contrastare le attuali mi-
nacce ai nostri valori e alla nostra 
prosperità” - ha affermato Rapp. 
Al termine del suo discorso ha vo-
luto lanciare un appello che con-
dividiamo e che riportiamo in 
corsivo “I paesi democratici ed 
economicamente forti come la Ger-
mania e l’Italia condividono la re-
sponsabilità di continuare la storia 
di successo dell’Unione Europea”.

Francesco Messana



               Anno XLVI- n. 4               Vita e Lavoro
          Luglio - Agosto 2024                             www.vitaelavoro.de          pagina  2          

Il discorso del Primo Borgomastro di Stoccarda,
Dr. Nopper sulla  Festa del 2 Giugno 

segue da pag. 1

ta a soddisfare il fabbisogno occupa-
zionale richiesto dalla realizzazione 
e gestione delle opere infrastrut-
turali, tra cui il Ponte sullo Stretto 
di Messina. “L’istruzione tecnica 
e professionale ricopre un ruolo 
chiave nella formazione dei tec-
nici necessari alla realizzazione e 
gestione di grandi opere, come il 
Ponte sullo Stretto di Messina, fun-
zionali allo sviluppo dei territori. 
Non è un caso che Regioni come 
la Calabria e la Sicilia abbiano re-
gistrato un alto numero di adesioni 
alla sperimentazione della rifor-
ma 4+2”, ha dichiarato il Ministro 
dell’Istruzione e del Merito Giusep-
pe Valditara. “Il Ponte sullo Stretto – 
ha aggiunto il Ministro – non è solo 
un’opera infrastrutturale necessaria 
a collegare la Sicilia al continen-
te, ma rappresenta un’opportunità 
straordinaria di sviluppo del Mezzo-
giorno che necessita di tecnici con 
una formazione di eccellenza, quale 

Il Ponte sullo Stretto

quella a cui puntiamo con la rifor-
ma del 4+2. Auspico un puntuale e 
costante coinvolgimento di tutti i 
soggetti interessati, affinché insie-
me possiamo delineare il futuro del 
Sud Italia e riunire il Paese partendo 
dalla scuola”. Alla riunione hanno 
partecipato il sottosegretario al Mi-
nistero del lavoro e delle politiche 
sociali Claudio Durigon, il vicepre-
sidente del Gruppo Lega al Senato, 
Antonino Germanà, la senatrice Til-
de Minasi, l’europarlamentare Giusi 
Princi, l’assessore all’istruzione e 
formazione professionale del-
la Sicilia, Girolamo Turano, 
l’amministratore delegato della So-
cietà Stretto di Messina Spa, Pietro 
Ciucci, il delegato dalla Presidenza 
della Fondazione ITS per l’efficienza 
energetica di Reggio Calabria, Gia-
como Guglielmo, e il presidente del-
la Fondazione ITS per l’efficienza 
energetica della Provincia di 
Enna, Gaetano Mino Mangione. 

segue da pag. 1

italiani Leopoldo Retti e Giovanni 
Salucci a Stoccarda che con le loro 
opere hanno anche influenzato  di 
italianità la città di Stoccarda. Ha 
voluto ricordare anche il composito-
re italiano Niccolò Jomelli ed ancora 
il Conte Silvio della Valle di Casa-
nova che studiò al Conservatorio di 
Stoccarda e, per graditudine, donò 
alla Città dipinti di artisti famosi. Ha 
anche voluto evidenziare come già 
dal 1950 a Stoccarda vivessero molti 
italiani e che, con il passar del tem-
po, la Città si è arricchita di pizzerie 
e gelaterie dando un forte contributo 
alla gastronomia italiana. A Stoccar-
da molte persone parlano l'italiano 

grazie al lavoro dell'Istituto di Cul-
tura che dà la possibilità agli inte-
ressati di frequentare corsi di lingua 
italiana. Ha voluto anche accenna-
re alla collaborazione tra la città di 
Stoccarda ed il Consolato Generale 
d'Italia, specialmente nel campo sco-
lastico. Ha voluto ringraziare il Con-
sole Generale Dr. Lagi  per questa 
stretta collaborazione ed ha termina-
to il suo discorso in italiano "Benve-
nuti nella Galleria di Stato di Stoc-
carda! Benvenuti alla Festa della 
Repubblica e naturalmente un grazie 
ed un augurio a Massimiliano Lagi".

Francesco Messana

Reggio Calabria – Ha preso il 
via in Calabria la riunione dei Mi-
nistri del Commercio del G7 pre-
sieduta dal Ministro degli Esteri 
Antonio Tajani. L’incontro è volto 
a rafforzare il sistema commerciale 
multilaterale attraverso la riforma 
dell’Organizzazione Mondiale del 
Commercio (OMC), ad assicurare 
la parità di condizioni sui mercati 
globali, ad  incoraggiare la sosteni-
bilità ambientale nel commercio e 
a migliorare la resilienza e la sicu-
rezza economica. Oltre a tali temi, 
i lavori si sono concentrati sulla 
situazione in Medio Oriente e nel 
Mar Rosso, arteria commerciale 
strategica in particolare per il nostro 
Paese, nonché sull’Indo-Pacifico, re-
gione chiave per il commercio e le ca-
tene di approvvigionamento globali. 
Oltre ai Ministri dei Paesi G7,sono 
stati coinvolti quelli di importanti 
Paesi partner come Brasile, Corea 
del Sud, India, Nuova Zelanda, Tur-
chia e Vietnam, assieme alla Diret-

RIUNIONE DEI MINISTRI DEL COMMERCIO DEL G7
  Il saluto introduttivo del Ministro degli Esteri Antonio Tajani: “Vogliamo assicurare la 

parità di condizioni per le imprese sui mercati globali".

trice Generale dell’OMC e al Segre-
tario Generale dell’Organizzazione 
per la Cooperazione e lo Svi-
luppo Economico (OCSE).
“Grazie a tutti quanti voi – ha esor-
dito il Ministro nel discorso intro-
duttivo – per aver accettato l’invito 
della presidenza italiana del G7 
e l’incontro con i rappresentanti 
dell’Industria del G7 (B7), protago-
niste del libero mercato nel mondo.
Non devo spiegare a voi ed ai no-
stri amici, – ha continuato Tajani – 
quanto per l’Italia sia importante il 
commercio internazionale, il 40% 
del nostro Prodotto Interno Lor-
do. Però dobbiamo cambiare anche 
alcune regole, che oggi appaiono 
inadeguate dell’Organizzazione 
Mondiale del Commercio, inade-
guate perché ci sono nuove realtà, 
ci sono innovazioni tecnologiche 
importanti, e que-sto richiede uno 
sforzo di tutti quanti noi, un approc-
cio costruttivo e la disponibilità al 
dialogo ed al compromesso. Noi 

vogliamo assicurare – ha proseguito 
il Ministro – la parità di condizioni 
per le imprese sui mercati globali, 
è necessario assicurare un campo di 
gioco equo e regole condivise, per 
permettere alle nostre imprese di 
competere alla pari in ogni merca-
to. Ci impegneremo sulla questione 
centrale della sostenibilità, insieme 
al Segretario Generale dell’OCSE 
discuteremo del ruolo chiave che il 
commercio può svolgere nel con-
trasto al cambiamento climatico, a 
favore di una crescita equilibrata e 
sostenibile. Abbiamo anche deciso – 
ha poi aggiunto Tajani – di allargare 
il confronto, a nazioni che non fanno 
parte del G7, perché riteniamo che 
i nostri paesi, che sono campioni di 
democrazia, che sono favorevoli ad 
una economia di libero mercato, non 
devono arroccarsi in difesa, ma de-
vono giocarsi una politica di apertu-
ra, uniti ma aperti al confronto anche 
con altre realtà, che cercano il dialo-
go, perché esistono anche altri paesi. 

LE TERME DI BAD KISSINGEN  

Bad Kissingen - Bad Kissingen 
si trova in Franconia ed è una del-
le più famose città della Baviera per 
le sue sorgenti di acque termali. Già 
500 anni fa i medici hanno ricono-
sciuto nelle acque termali, ricche di 
minerali, l'importanza salutare ed il 
benessere che apportano al nostro 
organismo tanto che gli venne attri-
buito il nome di terme mondiali per 
le sue acque termali. Bere l'acqua 
termale di Bad Kissingen per un 
periodo di circa 5-6 settimane vuol 
dire curare lo stomaco, il fegato,i 
reni, l'intestino, la bile e la vescica 
urinaria. Per il suo effetto curativo si 
consiglia di bere lentamente le acque 
minerali prima della colazione per-
ché il loro effetto inizia proprio al 
mattino. Durante il pomeriggio o la 
sera è consigliabile bere l'acqua mi-
nerale prima dei pasti e bere sempre 
con ritmo lento. Prima di iniziare 
la cura è consigliabile richiedere 
il consiglio dei medici, esperti in 
cure termali.Tra le acque curative di 

Bad Kissingen si distinguono quelle di 
Rokoczy, e Pandur. I minerali contenu-
ti in mg/l nelle acque termali, secondo 
un'analisi effettuata in data 25 novem-
bre 2020, sono: Sodio 2412, potassio 
90,5, magnesio 194, calcio 555, ferro 
12,5, manganese 0,89, cloruro 4001, 
solfato 927,carbonato di idrogeno 1338, 
nitrato < 1, fluoruro 0,25 e acido carbo-
nico 2592. La scoperta delle sorgenti di 
Bad Kissingen risale a molti secoli fa. 
Qui di seguito la scoperta delle acque 
termali: Rokoczy 1737, Pandur 1616, 
Max 1520, prima scoperta Luitpold ac-
qua minerale gassata 1906-08 , seconda 

scoperta Luitpold acqua minerale gas-
sata 1985 , Schönborn acqua minerale 
gassta 1578, Runder 1788 (Fonte:Bayer. 
Staatsbad Bad Kissingen 2023). 
Bad Kissinger è ora diventata Pa-
trimonio mondiale dell'UNESCO.

Francesco Messana

Palermo - Il Dipartimen-
to di Ingegneria dell’Università 
degli Studi di Palermo, nelle scor-
se settimane, ha ospitato al Cam-
pus una delegazione della Ko-
rea University, rappresentata da 
quattro professori e sedici dottorandi.
L’iniziativa, organizzata dal nodo 
UniPa di Enterprise Europe Net-
work (EEN), ha preso il via con i sa-
luti di benvenuto di Marcantonio 
Ruisi, delegato del Rettore all’Industrial 
Liaison Office e responsabile 
scientifico per il Dipartimento SEAS 
del progetto EEN, ed è proseguita 
con gli interventi tecnico-scientifi-
ci a cura di Valerio Lo Brano sul-
le tecnologie del solare e Alessan-

La Korea-University in visita 
all’Università di Palermo

dro Di Maio sull’energia nucleare.
La discussione, coordinata da Francesco 
Cappello UniPa-EEN Advisor, ha mes-
so in rilievo l’importanza del solare e 
dell’eolico nell’ecosistema della Sicilia 
nel campo delle tecnologie rinnovabi-
li. È emerso, inoltre, l’interesse delle 
due Università ad attivare reciproche 
collaborazioni in materia di Ricerca 
& Sviluppo e di formazione avanzata.
La delegazione coreana, supporta-
ta dall’Area Ricerca e Trasferimento 
Tecnologico di UniPa, ha continua-
to la visita all’Enel Green Power In-
novation Hub & Lab di Catania e nei 
laboratori del CNR, ENEL e Parco 
Scientifico e Tecnologico della Si-
cilia di Messina ed Augusta (sr). 

Università 
agli Studi 

di 
Palermo

Facoltà 
di 

Ingegneria 

Viaggiando per la Germania
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Roma – A partire dal mese di 
settembre gli iscritti all’ENPAM e 
alla Cassa Geometri potranno at-
tivare la facoltà di ricongiunzione 
ricorrendo esclusivamente al canale 
telematico. La convenzione quadro, 
adottata con deliberazione n. 56 del 
Consiglio di Amministrazione INPS 
del 19 aprile 2023, diventa quindi 
pienamente esecutiva, grazie alla 
collaborazione informatica che si è 
realizzata tra l’Istituto, l’ENPAM e 
la Cassa Geometri.  Ne dà notizia 
l’INPS, tramite il Messaggio nu-
mero 2770 pubblicato il 31 luglio 
2024. In esso l’Istituto richiama, 
in particolare, il contributo fonda-

Roma – Nell'ultima decade del 
mese di luglio scorso si è svolto 
un incontro chiesto dalla senatrice 
Francesca La Marca (circoscrizione 
Estero-ripartizione America Set-
tentrionale e Centrale) con il pre-
sidente del Gruppo Pd, Francesco 
Boccia, e il capogruppo Pd in Iª 
Commissione Affari Costituzionali 
del Senato Andrea Giorgis.   “Ho 
voluto incontrare nuovamente il 
Presidente Boccia e il Capogruppo 
Giorgis prima della pausa estiva dai 
lavori parlamentare – ha sottolinea-
to la Sen. La Marca – per insistere 
sull’importanza di calendarizzare 
i due ddl a mia prima firma incar-
dinati in Iª Commissione al Senato 
che contengono “Disposizioni in 
materia di riapertura del termine 
per il riacquisto della cittadinanza 
italiana” e “Modifiche alla legge 5 
febbraio 1992, n. 91, in materia di 
riacquisto della cittdinanza da par-

Roma – L’Inps comunica di aver 
ottenuto la Certificazione ISO 27001 
per la gestione della sicurezza delle 
informazioni, aggiungendola alle 
precedenti ISO 20000 e ISO 22301. 
Questo riconoscimento – prosegue 
la nota dell’Istituto – testimonia 
l’impegno dell’INPS nel proteg-
gere i dati sensibili e migliorare i 
propri processi. Il progetto ha coin-
volto un ampio gruppo di lavoro 
interno, dimostrando le eccellenti 
competenze dell’INPS nel settore 
IT. L’obiettivo è ora mantenere e 
rinnovare costantemente la certifi-
cazione, per garantire la massima 
sicurezza e qualità dei servizi offerti. 

Roma - “Va sempre rammentato 
che i giornalisti si trovano a esercita-
re una funzione di carattere costitu-
zionale che si collega all’art.21 della 
Carta fondamentale, con un ruolo 
democratico decisivo. Si vanno, 
negli ultimi tempi, infittendo conte-
stazioni, intimidazioni, quando non 
aggressioni, nei confronti di giorna-
listi, che si trovano a documentare 
fatti. Ma l’informazione è esatta-
mente questo. Come anche a Torino, 
nei giorni scorsi”. Così il Presidente 
della Repubblica Sergio Mattarella, 
incontrando la stampa nella tradi-
zionale cerimonia del Ventaglio al 
Quirinale, ricordando la recente ag-
gressione di militanti di Casapound 
a un giornalista, e rimarcando: “Per 
citare ancora una volta Tocqueville, 
‘democrazia è il potere di un popo-
lo informato’. Ecco perché ogni atto 
rivolto contro la libera informazio-
ne, ogni sua riduzione a fake news, 
è un atto eversivo rivolto contro la 
Repubblica”. “Garanzia di demo-
crazia è, naturalmente, il pluralismo 
dell’informazione. A questo valore 
le istituzioni della Repubblica devo-
no rivolgere la massima attenzione e 
sostegno” sottolinea ancora il Capo 

Digitalizzazione dei processi di gestione delle ricongiunzioni, 
l’INPS lavora con i partner strategici

mentale offerto dai partner in ter-
mini di know-how e di infrastrut-
ture informatiche, per consentire 
l’allineamento delle piattaforme 
di cooperazione applicativa. Lo 
scambio telematico realizzato rigu-
arderà, infatti, le seguenti fasi : la 
richiesta, da parte della Cassa pro-
fessionale firmataria, del prospetto 
dei contributi versati all’INPS e la 
consultazione telematica dello stato 
della richiesta; l’invio del prospetto 
contributivo da parte dell’INPS; la 
richiesta, da parte della Cassa pro-
fessionale firmataria, di un eventua-
le riesame (e la consultazione dello 
stato dell’istanza); l’invio di un nuo-

vo prospetto contributivo da parte di 
INPS a seguito di riesame; la notifi-
ca, da parte della Cassa professionale 
firmataria, dell’esito dell’operazione 
di ricongiunzione. Alla Conven-
zione hanno aderito nove casse 
professionali, segnando l’inizio di 
un percorso che sarà sviluppato nei 
prossimi mesi. L’obiettivo è rea-
lizzare nuove procedure operative 
collegate agli adempimenti previsti 
per le ricongiunzioni di contributi 
in uscita dalla Cassa Professionale 
verso INPS. Per maggiori dettagli 
è possibile consultare il messag-
gio Hermes, disponibile online sul 
portale istituzionale dell’Istituto.

Mattarella:Ogni atto contro la libera informazione è eversivo

Il Presidente della Repubblica 
sulla stampa

Sergio Mattarella
Presidente della Repubblica Italiana

dello Stato, che su questo tema de-
nuncia come gli over the top appaia-
no “distanti dal sentimento comune, 
dalle relazioni di appartenenza alla 
comunità entro cui operano, quasi 
occupassero uno spazio meta-terri-
toriale che li rende veicoli di inno-
vazione, capaci di intercettare op-
portunità economiche, senza tuttavia 
considerare che anche per essi val-
gono i principi di convivenza civile 
propri agli Stati e alla comunità inter-
nazionale da cui traggono benefici”.

L’Inps ottiene la certifi-
cazione ISO 27001 per 
la gestione della sicurez-
za delle informazioni

Riacquisto della cittadinanza italiana

te delle donne che l’hanno perduta 
a seguito del matrimonio con uno 
straniero e dei loro discendenti”.(htt-
ps://www.senato.it/leg/19/BGT/Schede/
Ddliter/56001.htm,https://www.senato.
it/leg/19/BGT/Schede/Ddliter/57636.
htm). L’incontro è nato anche per 
dar seguito alle continue sollecita-
zioni dei connazionali che giungo-
no al mio ufficio settimanalmente”.
“Il Presidente Boccia e il Capo-
gruppo Giorgis, che ringrazio per 
il costante impegno – ha aggiun-
to la Sen. La Marca – hanno rin-
novato la loro piena disponibili-
tà a portare avanti la battaglia in 
Commissione Affari Costituzio-
nali e mi hanno garantito il mas-
simo supporto nel percorso che ci 
aspetta”. La Marca conclude la sua 
riflessione sottolineando che conti-
nuerà ad impegnarsi nei mesi a ve-
nire per riaprire i termini per il riac-
quisto della cittadinanza italiana. 

La Sen.  Francesca La Marca incontra il Presidente Boccia e 
il Capogruppo Giorgis su ddl riacquisto della cittadinanza.

Nalla foto: la Sen. Francesca La Marca con il Presidente Boccia ed il Capogruppo Giorgis (Pd)

Roma - La Presidente del Consi-
glio, Giorgia Meloni, ha avuto il 6 
agosto un colloquio telefonico con 
il Re di Giordania Abdallah II. Ne 
dà notizia Palazzo Chigi spiegan-
do che, nell’esprimere profonda 
preoccupazione per le crescenti 
tensioni in Medio Oriente, Melo-
ni ha ringraziato Re Abdallah per 
la sua leadership nell’instancabile 
ricerca di una pace sostenibile 
condividendo con l’interlocutore 
l’assoluta necessità di evitare una 
regionalizzazione del conflitto.
Nel corso del colloquio, prose-
gue la nota, è stata sottolineata 
l’importanza di veicolare a tutte 
le parti inviti alla moderazione e 
all’astenersi da iniziative che possa-
no allontanare prospettive di dialogo.
Secondo entrambi i leader, il con-
creto rischio di escalation rende 
ancor più necessaria la conclusio-
ne dei nego-ziati sul cessate il fuo-
co a Gaza e sulla liberazione degli 
ostaggi. Reiterato anche il comune 
impegno a rafforzare l'assistenza 

Colloquio telefonico:

Giorgia Meloni ed il Re di Giordania

Giorgia Meloni
 Presidente del Consiglio dei Ministri 

umanitaria alla popola-zione del-
la striscia, anche nell'ambito 
dell’iniziativa Food for Gaza, e a 
continuare a lavorare per una solu-
zione politica sostenibile e duratura.
Meloni e Re Abdallah, conclude la 
nota, hanno condiviso l’opportunità 
di mantenere uno stretto coordina-
mento già a partire dai prossimi giorni. 

Monaco di Baviera – In occasione dei 700 anni della morte di Marco Polo, i tre 
“Diagonali” Bruno Aller, Aldo Bertolini e Marisa Facchinetti espongono ognuno una 
opera originale, appositamente realizzata per l’Istituto Italiano di Cultura di Mona-
co di Baviera , sul viaggiatore veneziano e il suo “Il Milione”. Ogni tessera della 
mostra “Tutti Puzzle per l’Arte” rappresenta la tappa di un artista ed è vista come 
rappresentazione di continenti dell’immagine, ai confini del mito e della fantasia, tra 
richiami a carte geografiche antiche, viaggi avventurosi, scoperte improvvise, colori 
e atmosfere diverse, linguaggi sconosciuti. Inaugurata lo scorso 18 luglio, la mostra 
sarà aperta all’Istituto Italiano di Cultura di Monaco di Baviera fino al 9 ottobre. “La 
mostra parte da lontano – ha raccontato l’artista Bruno Aller -. Nel 2003, da una idea 
mia e di Marisa Facchinetti, insieme ad Aldo Bertolini formavamo l’Associazione 
Culturale “I Diagonali”. Siamo partiti da Roma, dalla nostra galleria “Arte e Pen-
sieri”, con 27 tessere di puzzle per altrettanti 27 artisti che hanno dato vita a questa 
avventura”. Nel 2022 il puzzle è riapprodato alla galleria “Arte e pensieri” di Roma 
con 98 tessere per 98 artisti e nel 2023, con 102 tessere, è stato ospitato a palazzo 
Merulana. All’Istituto Italiano di Cultura di Monaco la mostra include 103 tessere. 

Mostra dʼarte allʼIstituto italiano di Cultura
 di Monaco di Baviera 
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On. Fabio Porta

Roma – Il deputato Fabio Por-
ta (Pd, circoscrizione Estero-
ripartizione America Meridiona-
le) interviene con una nota per 
segnalare che agli iscritti AIRE, 
non residenti Schumacker (co-
loro i quali risiedono all’estero 
ma producono almeno il 70% del 
loro reddito in Italia) e residen-
ti in Italia con figli all’estero, il 
Governo non ha dato risposte in 
merito alle prestazioni e detra-
zioni familiari abolite dal 2022 
e all’Assegno unico e universa-
le. Il deputato eletto all’estero, 
che evidenzia di avere presen-
tato “puntuali interrogazioni” al 
riguardo, ricorda che l’Assegno 
unico è una misura di 
sostegno al reddi-
to delle famiglie con 
figli a carico di età fino ai 21 
anni. Esso è stato introdotto a 
partire da marzo 2022 e ha pre-
visto l’abolizione dell’Assegno 
per il Nucleo Familiare – ANF 
e delle detrazioni per carichi di 
famiglia. “Il problema è  che 
l’Assegno Unico-AU è stato vin-
colato alla residenza in Italia”, 
spiega l’on. Porta che proprio 
per questo nelle sue “numero-
se interrogazioni parlamentari” 
aveva “segnalato al Governo che 
il diritto all’Assegno Unico era 
stato vincolato alla residenza in 
Italia e quindi l’abrogazione per 
tutti dal 28 febbraio 2022 del-
le prestazioni familiari (assegni 
e detrazioni so-stituite appunto 
dall’Assegno unico) aveva pe-
nalizzato esclusivamente mi-
gliaia di contribuenti italiani re-
sidenti all’estero, pensionati e 
soprattutto lavoratori (i cosiddet-
ti “non residenti Schumacher” 
che producono reddito in Italia 
per almeno il 75% del loro red-
dito complessivo) e tutti i resi-
denti in Italia con figli a carico 
residenti all’estero, i quali non 

Fabio Porta su 
Assegno unico e Italiani all’estero

solo hanno perso i loro benefici 
fiscali ma sono anche stati pri-
vati della possibilità di acquisi-
re il diritto all’Assegno unico”.
“Ho chiesto, in più occasioni, a 
questo Governo di ripristinare le 
detrazioni familiari e l’ANF per 
i figli a carico di età inferiore ai 
21 anni a favore dei contribuenti 
italiani “non residenti Schuma-
cher” o prevedere in alternativa 
che l’Assegno Unico e Univer-
sale - AUU sia concesso a tali 
contribuenti che non sono tuttavia 
percettori di analoghe prestazioni 
all’estero (anche la Commissione 
europea ha avviato due procedure 
di infrazione contro l’Italia soste-
nendo le mie stesse tesi) e se non ri-
tenga infine legittimo e opportuno 
concedere le prestazioni familiari 
per figli a carico (ora negate con 
la motivazione che i figli residenti 
all’estero fanno sì parte del nucleo 
familiare ma non sono convi-
venti con i genitori) ai lavoratori 
residenti in Italia ma con nucleo 
familiare residente all’estero”.  
L’on. Porta esprime l’auspicio che 
“anche a fronte delle procedure di 
infrazione europee in atto – ed il 
rischio di essere deferiti alla Cor-
te di Giustizia europea – il Gover-
no italiano si attivi con serietà e 
tempestività per trovare soluzioni 
eque ed adeguate alle legittime 
istanze dei nostri connazionali”.

Heidenheim - L'instancabile  
Presidente delle ACLI Bavie-
ra, Comm. Carmine Macaluso, 
ha raggiunto la veneranda età 
di 70 anni. Sempre dinamico e 
vicino ai connazionali emigra-
ti, il Comm. Macaluso può ora 
volgere lo sguardo al futuro ed  
alle sue attività che coinvolgo-
no i cittadini italiani in Germa-
nia e l'emigrazione in generale. 
Diverse volte abbiamo pubblica-
to  su "Vita e Lavoro" il lavoro da 
Lui svolto a favore dei connaziona-
li e dell'integrazione nel paese di 
accoglienza tenendo sempre pre-
sente i legami con la Madrepatria.
Sia in Germania che in Italia è 
stato più volte insignito di alte 
onorificenze  per la sua attività 
svolta in Germania.Tra ques-
te ricordiamo le più importanti: 
la Medaglia dell'Ordine al Me-
rito della Repübblica federa-
le tede-sca del Presidente Rau, 
l'Aquila d'argento del Comune di 
iscrizione Aire Viagrande (Ca-
tania) per le attività promosse a 
favore delle comunità siciliane in 
Germania, Croce dell'Ordine al 
Merito della Repubblica federale 
tede-sca del Presidente Köhler, 
Commendatore dell'Ordine al 

70 anni: Il compleanno del 
COMM.  CARMINE   MACALUSO

Merito della Repubblica Italiana 
del Presidente Napolitano. Ma-
caluso è Presidente del Circolo 
ACLI di Kaufbeuren dal 1981. 
Dal 2005 al 2013 fu Presiden-
te delle ACLI Germania. Per il 
suo 70° compleanno è stato ri-
cordato anche dal Presidente dei 
Ministri della Baviera, Mar-
kuss Söder,  che gli ha scrit-
to una lettera di auguri che 
riportiamo qui di seguito:

La nostra Redazione e tut-
ti i suoi Collaboratori, ita-
liani, tedeschi e di altre na-
zioni, esternano al Comm. 
Carmine Macaluso i 
migliori auguri per 
il suo 70° compleanno 
ed ancora una vita lon-
geva e piena di successi.

Francesco Messana

I collaboratori delle ACLI Bavi-
era hanno ricordato i 70 anni del 
loro Presidente inserendo gli au-

guri  nel sito delle ACLI Baviera: 
http://www.aclibaviera.altervista.org

Roma - Dal 17 al 24 maggio 2025 
il Lazio avrà spazio a Osaka, nel 
padiglione riservato al nostro pae-
se: questa la notizia ai membri del-
la Commissione speciale PNRR e 
grandi eventi del Consiglio regio-
nale, presieduta da Luciano Nobili, 
dalla vicepresidente della Regione 
Lazio, Roberta Angelilli, in occasio-
ne della sua audizione sul tema del-
la partecipazione all’Expo 2025 che 
si svolgerà nella città giapponese.
“Lazio tra le prime regioni ad aderi-
re”, ha evidenziato Angelilli, che ha 
ricordato come, mai come in questo 
caso, quello che conta sia il lavoro di 
squadra; è in lavorazione una delibe-
ra ad hoc, - ha anticipato la vicepresi-
dente – in seguito alla quale partirà il 
reperimento di fondi per la partecipa-
zione del Lazio, fondi che potrebbero 
provenire da quelli riservati alla inter-
nazionalizzazione delle imprese o da 

quelli de-
stinati alle 
attività eu-
ropee, per 
non grava-
re troppo 
su un bi-
lancio già 
carico di 
i m p e g n i .
Le impre-

Il Lazio a Expo di Osaka
La vicepresidente Angelilli in Consiglio regionale

se, specie quelle medio piccole, ha 
proseguito Angelilli, sono le princi-
pali destinatarie di questa iniziativa: 
si sta pensando a dei voucher per 
“alleggerire” la loro partecipazione 
all’Expo; vi sarà sicuramente anche 
una presentazione dell’iniziativa ed 
è allo studio anche la possibilità di 
portare in loco degli oggetti rappre-
sentativi della Regione. La collabo-
razione con la Farnesina è già avvia-
ta, ha confermato la vicepresidente. 

Friburgo - Ultima riunione tra Consolato e Comites a Friburgo prima della pausa estiva: nei giorni scor-
si, infatti, la Console Francesca Toninato si è confrontata con i consiglieri del Comites, intervenuti sia in 
presenza, in Consolato, che da remoto.
“Abbiamo fatto il punto della situazione sui servizi alla comunità: continuiamo a condividere idee e pro-
poste di collaborazione per fornire assistenza ai connazionali e garantire supporto e presenza costante sul 
territorio”, riporta il Consolato a margine dei lavori.
Durante il periodo estivo non cambiano gli orari di apertura del 
Consolato a Friburgo, così come rimane aperto lo “sportello del 
cittadino” del Comites che riceve a Friburgo il martedì dalle 15 
alle 17 solo su appuntamento e il mercoledì dalle 15 alle 17 solo 
telefonicamente. 

Ultima riunione tra Consolato e Comites prima delle vacanze estive

Consiglieri del Comites di Friburgo posano con la Conso-
le Dr.ssa FrancescaToninato, al centro, in una foto ricordo.

La tragedia di Marcinelle
 Un minuto di silenzio nell’Aula della Camera per la commemorazione 
della tragedia di Marcinelle. - Presidente Fontana:  8 agosto 1956 data 
impressa nella nostra memoria storica.

Lorenzo Fonatana
Presidente della 

Camera dei deputati

 Roma - L’8 agosto è infatti una data impressa nel-
la memoria storica del nostro Paese. In quel giorno 
infausto di 68 anni fa, 262 minatori morirono nella 
miniera di carbone di Marcinelle, in Belgio, a causa 
di un terribile incendio. 136 erano nostri connaziona-
li. Erano andati a lavorare nelle miniere della Vallonia 
per guadagnarsi da vivere e assicurare un futuro mi-
gliore alle proprie famiglie, in gran parte rimaste in 
Italia”. Lo ha detto, intervenendo nell’Aula a Monte-
citorio, il Presidente della Camera, Lorenzo Fontana.


